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commissario provinciale Um-
berto Valois. «Dai vari interven-
ti – si legge in una nota – è emer-
sa la ferma volontà di rilanciare 
il movimento soprattutto nel 
programma in vista delle ammi-
nistrative 2024; in particolare è 
stata raccolta la volontà di ascol-
tare le necessità dei cittadini per 
elaborare un programma il più 
possibile conforme alle esigen-
ze dei quartieri, organizzando 
degli incontri pubblici aperti a 
tutti sulle tematiche che stanno 
più a cuore». Il coordinamento 
cittadino si riunirà ogni 15 gior-
ni; presto saranno creati dei 
gruppi di lavoro per discutere 
sulle varie tematiche cittadine.
Sergio Cotti

ministratori locali alla squadra 
di governo: «Grande manifesta-
zione a livello nazionale - com-
menta Benigni - durante la qua-
le saranno organizzati momenti 
di lavoro su tavoli tematici che 
vedranno coinvolti  anche rap-
presentanti delle associazioni di 
categoria e gli iscritti del movi-
mento giovanile, con l’obiettivo 
di rilanciare l’azione politica e 
programmatica del partito in vi-
sta delle prossime elezioni am-
ministrative e per prepararci al-
le Europee dell’anno prossimo».

Nel frattempo si è messo al la-
voro anche il coordinamento 
cittadino di FI, presieduto Ste-
fano Lorenzi. Lunedì la prima 
riunione, alla presenza del neo 

- per cui ringrazio il presidente 
Silvio Berlusconi e il presidente 
Barelli. Ruolo molto delicato, si 
tratta di gestire con attenzione 
le risorse del gruppo parlamen-
tare per far sì che funzioni nel 
miglior modo possibile».

Il coordinamento nazionale 
ha anche annunciato una due 
giorni di lavoro, a Milano il 5 e 6 
maggio alla presenza di tutti gli 
esponenti del partito, dagli am-

dei Deputati. Ieri la nomina del-
l’ufficio di presidenza del parti-
to: insieme al capogruppo Paolo 
Barelli lavoreranno anche il vi-
cecapogruppo vicario Raffaele 
Nevi e i vicepresidenti Rita Dal-
la Chiesa, Deborah Bergamini e 
Francesco Cannizzaro. A Beni-
gni, già coordinatore nazionale 
del Movimento giovani, è affida-
ta la tesoreria: «È un incarico di 
grande responsabilità - ha detto 

La nomina
L’onorevole bergamasco: 

«Incarico delicato e di grande  

responsabilità». Il 5 e 6 maggio 

manifestazione  a Milano

Nuovo incarico per 
l’onorevole bergamasco di For-
za Italia,  Stefano Benigni, nomi-
nato tesoriere del gruppo parla-
mentare azzurro alla Camera 

Forza Italia, alla Camera
Benigni tesoriere del gruppo

Stefano Benigni

re il contesto e i bisogni e quindi 
di offrire risposte più efficaci. Le 
reti dovranno essere composte 
da almeno 4 soggetti: capofila i 
Comuni, in forma singola e asso-
ciata, obbligatorio il coinvolgi-
mento di almeno un soggetto 
privato o del privato sociale, co-
me associazioni, Ong, coopera-
tive sociali, società sportive, ora-
tori. La dotazione finanziaria 
(Fondo nazionale politiche gio-
vanili) è di 3,12 milioni di euro; 
per ogni progetto è previsto  un 
contributo a fondo perduto fino 
a un massimo del 70% delle spe-
se ammissibili da 40 a  70mila 
euro. Dall’11 aprile al 19 maggio 
si potrà fare domanda su Bandi 
On Line. Il bando nei dettagli sa-
rà presentato in un Infoday il 13 
aprile alle 11 a Palazzo Pirelli.

ciale, accentuato dalla pande-
mia, soprattutto degli adole-
scenti più fragili, come i Neet. 
«Inizio il mio mandato lancian-
do un nuovo, importante bando 
per sostenere attività e progetti 
finalizzati a offrire opportunità 
e servizi innovativi e capaci di ri-
spondere ai reali bisogni dei gio-
vani - dichiara Lara Magoni, sot-
tosegretario con delega a Sport e 
Giovani della Regione -. I nostri 
ragazzi produrranno innovazio-
ne: vi sarà la possibilità di imple-
mentare attività che consenta-
no di esaltare i propri talenti e 
perseguire i propri obiettivi».

Il bando, in collaborazione 
con Anci Lombardia, valorizze-
rà reti e partenariati territoriali 
composti da soggetti operanti a 
livello locale, capaci di conosce-

muovere il consolidamento, 
l’integrazione e lo sviluppo nel-
l’offerta dei servizi, a partire da-
gli Informagiovani, valorizzan-
do i progetti capaci di impattare 
sui territori e attivare sinergie 
con reti qualificate di partner 
pubblici e privati; e contempo-
raneamente sostenere modelli 
innovativi di intervento e stimo-
lare iniziative nuove, specie nei 
territori dove non sono presenti 
adeguati o sufficienti servizi. Il 
bando finanzierà quindi proget-
ti di orientamento, inclusione, 
formazione peer to peer, percor-
si di accompagnamento perso-
nalizzati, voucher per l’acquisi-
zione di competenze certificate; 
ma anche iniziative finalizzate a 
prevenire, affrontare e contra-
stare il rischio di esclusione so-

Il bando
La sottosegretaria Magoni: 

«Sosterremo attività e progetti 

finalizzati a rispondere

ai bisogni reali dei ragazzi»

La Giunta regionale ha 
approvato la delibera coi criteri 
del nuovo bando «La Lombardia 
è dei giovani 2023», riservato a 
persone fra 15 e 34 anni, che ri-
siedono, studiano e/o lavorano 
in Lombardia. Lo scopo è pro-

Per le politiche per i giovani
in arrivo fondi per 3 milioni 

Lara Magoni con il ministro dello Sport Andrea Abodi 

DIANA NORIS

Il no delle minoranze 
non è tanto sulle cifre, quanto 
sull’indirizzo politico che si leg-
ge tra i numeri del bilancio pre-
ventivo 2023, passato ieri sera 
con i soli voti della maggioranza. 
L’opposizione (centrodestra e 5 
Stelle) lamenta tagli alle risorse 
destinate ai servizi e alle manu-
tenzioni ordinarie, aumento 
delle tariffe e delle multe, l’inde-
bitamento con l’accensione di 
nuovi mutui. E alla terza seduta 
sul documento finanziario, ieri 
sera, la Giunta Gori ha risposto 
con nuovi numeri. Come l’ac-
censione (dopo mesi di attesa) di 
«29 telecamere del sistema di vi-
deosorveglianza, altre 25 sono 
oggetto di un bando specifico in 
via di pubblicazione, ci avviamo 
verso il raddoppio di un sistema 
totalmente digitale», annuncia 
l’assessore al Bilancio e Sicurez-
za, Sergio Gandi. Che apre alla 
dotazione dei taser: «Siamo vin-
colati dall’ordine del giorno ap-
provato in questa aula (contra-
rio all’utilizzo, ndr) ma non lo 
escludo. Vedremo se alla luce 
della sperimentazione da parte 
della locale questura ci si dovrà 
tornare sopra. Sul bastone di-
stanziatore andremo avanti an-
che se l’organo che autorizza si è 
espresso in maniera sibillina». È 
sempre Gandi ad annunciare 
«12  nuove assunzioni di agenti 
di Polizia locale e un ufficiale». 

Il cantiere del parcheggio della Fara. L’assessore Brembilla: «Il lavoro è veramente complesso»

Consiglio comunale. Brembilla: «Nemmeno l’amministrazione Tentorio fermò il progetto»
Il bilancio di previsione viene approvato con i voti della maggioranza, minoranze contrarie

Sull’aumento della pressione 
fiscale, Gandi parla di «accuse 
eccessive. Qualcuno ci ha addi-
rittura accusato, avendo au-
mentato le rette delle mense, di 
influire sul tasso di natalità». Ri-
spetto all’indebitamento l’as-
sessore parla di «mutui che sa-
ranno accesi solo se sostenibili». 
Quanto alle azioni A2A ne ven-
deremo «il meno possibile». E 
dopo aver ribadito l’impegno del 
Comune sulla manutenzione 
straordinaria di «una città fragi-
le», l’assessore ai Lavori pubblici 
Marco Brembilla tocca il tema 
del parcheggio alla Fara: «Ricor-
do che l’amministrazione Ten-
torio non ha fermato il progetto, 
anzi aveva scritto all’allora mini-
stro di dare un ulteriore milione 
di euro per continuare l’opera. E 
se ora c’è un po’ di ritardo, che 
non è certo pazzesco, rispondo 
dicendo che il lavoro è veramen-
te complesso. Fermarlo, ai tem-
pi, voleva dire sborsare 12 milio-
ni di euro, senza peraltro avere 
l’opera». Una tesi da sempre 
contestata dal Comitato No 
parking Fara. 

L’assessore Giacomo Angelo-
ni risponde alla polemica sugli 
aumenti delle tariffe dei servizi 
cimiteriali: «Non mettiamo le 
mani nelle tasche dei cittadini, 
rimettiamo in ordine il quadro 
tariffario, coprendo i costi del 
servizio appaltato a imprese 
esterne. Le tariffe restano co-

munque inferiori alla media na-
zionale». L’assessore risponde 
anche a chi ha denunciato un ta-
glio dei servizi ai cittadini: 
«Semplicemente abbiamo in-
ternalizzato il servizio per le 

prenotazioni “Prenota Berga-
mo” risparmiando 600mila eu-
ro. Inoltre prevediamo di ridur-
re le spese per la corrispondenza 
postale che è di 1,2 milioni di eu-
ro, grazie alla piattaforma an-
nunciata dal Governo». 

Alberto Ribolla (Lega) spiega 
il voto contrario del Carroccio: 
«Avete bocciato tutti i nostri 
emendamenti al bilancio: pren-
diamo atto che non volete mag-
giori risorse per agenti di Polizia 
locale, manutenzioni, commer-
cio e per l’illuminazione ma pre-
ferite tenere i fondi per mettere 

l’aria condizionata a Palazzo uf-
fici. In uno dei miei 15 emenda-
menti chiedevo infatti di recu-
perare risorse dal progetto del-
l’aria condizionata per destinar-
li invece ad altri servizi per la cit-
tadinanza».

Passano tre ordini del giorno  
presentati da Ribolla: per una 
maggiore manutenzione al pa-
trimonio arboreo, per aumenta-
re le manutenzioni dei marcia-
piedi e delle strade e per riquali-
ficare via Garibaldi nell’ambito 
del progetto ex «Matteo Rota».

©RIPRODUZIONE RISERVATA

n Centrodestra 
e 5 Stelle lamentano 
tagli di risorse
e aumento delle 
tariffe e delle multe

«Parcheggio alla Fara, ritardo contenuto
E rinunciarvi sarebbe costato 12 milioni»

TRASPORTI ATB E TEB

Pausa scolastica
cambiano gli orari

Da giovedì 6 a martedì 11 
aprile, in concomitanza con 
la sospensione delle lezioni 
scolastiche per la festività 
della Pasqua, Teb applica 
l’orario feriale non scolasti-
co con un tram ogni 15 mi-
nuti e le linee Atb circolano 
con orario del sabato, senza 
corse scolastiche, su tutta la 
rete. Fanno eccezione a que-
sto provvedimento  la linea 
1 (dalle 20,30), la 3 (dalle 
18,30) e le funicolari (per 
l’intera giornata) che viag-
giano secondo l’orario lune-
dì-sabato. Domenica 9 e lu-
nedì 10 aprile, sia Atb sia Teb 
applicheranno gli orari del 
servizio festivo e l’Atb Point 
di Largo Porta Nuova sarà 
chiuso.

MONTEROSSO 

In piazza Pacati 
mercato tutti i sabati

Un mercato che nasce e vive 
delle relazioni di quartiere 
favorendo l’integrazione e la 
coesione sociale. È stato 
inaugurato sabato  in piazza 
Pacati il nuovo mercato di 
Monterosso che sarà pre-
sente tutti i sabati mattina (e 
che si accosta al mercato 
mensile del sabato mattina, 
sempre in piazza Pacati). Si 
tratta di soli quattro banchi, 
ma l’iniziativa rientra in un 
progetto più ampio voluto 
dalla rete di quartiere: «È 
un’azione portata avanti dal 
tavolo della food policy con 
l’obiettivo di ridurre l’impat-
to ambientale del cibo – 
spiega Paolo Crippa dell’as-
sociazione Propolis di Mon-
terosso –.  Il mercato vuole 
supportare anche i negozi di 
vicinato».

VkVSIyMjNDAzOTVjNDUtNTkyNC00YmMxLWE5ZTEtMTU5NjMyN2ViOWM0IyMjNGE4OGFiODAtMzc5MS00YWYzLTk5MWMtNTc0OGFiODI4M2UzIyMjMjAyMy0wNC0wNVQwODoxODoyNiMjI1ZFUg==


